

TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE des groupes politiques du conseil municipal



Chères Kremlinoises, chers Kremlinois,

En ce début d'année 2024, nous, élus des groupes Le Kremlin Bicêtre en commun, socialiste, communiste et citoyen, génération écologiste et sociale tenions à adresser nos vœux les plus chaleureux à l'ensemble des Kremlinois. Que cette nouvelle année soit porteuse de bonheur, de réussite et de prospérité pour chacun d'entre vous, ainsi que pour notre commune.

Nous entamons cette année avec une pensée particulière pour notre maire, Jean-Luc Laurent, actuellement convalescent suite à l'accident cardiaque dont il a été victime à la veille de Noël.

Nous lui adressons nos vœux de prompt rétablissement et de courage en cette période. Dans l'épreuve, le lien qui unit les Kremlinois à leurs élus est plus fort que jamais.

En l'absence du maire, les affaires municipales sont entre de bonnes mains. Le premier adjoint, Jean-François Delage, assume avec responsabilité et savoir-faire la tâche de conduire l'action municipale qui lui incombe dans cette période. Il peut compter sur notre soutien plein et entier. L'équipe municipale et les agents de la ville travaillent ensemble pour garantir la continuité du service public et répondre aux attentes et besoins des Kremlinois.

En 2024, l'équipe municipale est déterminée à mettre en œuvre la feuille de route que nous avons tracée pour le Kremlin-Bicêtre. En décembre dernier, le conseil municipal a voté le budget de la ville, fixant ainsi le cap pour les projets à venir. Nous sommes résolument engagés à mettre en œuvre ce programme ambitieux, faisant des mobilités, de l'écologie populaire, des solidarités, de la redynamisation commerciale, du sport et de la culture autant de priorités d'action pour embellir notre ville et la rendre toujours davantage agréable à vivre.

Plus que jamais et fidèles à notre volonté de protéger, accompagner et émanciper, nous sommes résolus à bâtir un Kremlin-Bicêtre plus vert, plus dynamique, et tourné vers l'avenir.

C'est avec vous, à vos côtés et à votre écoute que nous relèverons les défis qui se présentent à nous.

Ensemble, continuons de construire une ville où il fait bon vivre, une ville où le bonheur des Kremlinois constitue le fil rouge de notre action et où la solidarité et le collectif sont nos plus grandes richesses.

Meilleurs vœux à toutes et à tous !

« Les groupes Le Kremlin-Bicêtre en commun, Pour une ville qui nous rassemble, PCF, apparentés et Tous Citoyens, Les élus socialistes, Génération écologie et sociale. »



TRIBUNES D'EXPRESSION LIBRE Groupes d'opposition

GRUPE ÉCOLOGISTE ET CITOYEN DU KREMLIN-BICÊTRE



La tribune du « Groupe Ecologiste et citoyen du Kremlin-Bicêtre » ne nous est pas parvenue.

KREMLIN-BICÊTRE EN AVANT, RADICAL ET ÉCOLOGISTE



Fêtes furtives

Illuminations éparses, ne décorant que chichement la ville, sauf la mairie ; pas de sapin de Noël sur la voie publique ; programme d'animations

limité à quelques jours, du 26 au 30 décembre : voilà le triste spectacle offert par la majorité aux kremlinois.

Jamais la ville n'avait été aussi peu animée en cette période dont le caractère festif est bien antérieur au Noël chrétien, lorsque les fêtes Saturnales de l'antiquité romaine célébraient le retour à la lumière après le solstice d'hiver, dans de grandes réjouissances populaires marquées par un fort brassage social.

Rien de cela au Kremlin-Bicêtre, qui se distingue négativement de bien de ses voisines. Il faut sans nul doute y voir un symptôme des difficultés financières dans lesquelles la majorité a embourbé la ville. Ce qui ne la dissuade pas de gaspiller l'argent des contribuables dans une gesticulation stérile.

Ainsi avons-nous dû subir un troisième référendum local, tout aussi inutile que ses prédécesseurs. Seuls 1.468 électeurs ont jugé bon de participer à ce vote ubuesque, où la majorité municipale, organisatrice de la consultation, appelait à répondre « non » à la question posée ! Il aura fallu pour parvenir à faire se déplacer 11 % des électeurs, une débauche de luxueuse communication et un coût (selon la municipalité) de 39.000 € soit 26,50 € par votant.

Les élus du groupe Le Kremlin-Bicêtre en avant, radical et écologiste souhaitent à nos concitoyens une belle et heureuse année 2024.

Jean-François Banbuck

ENSEMBLE CHANGEONS LE KB

Jamais responsable !



De nombreux articles de presse se sont fait l'écho de la dégradation financière des comptes de notre ville depuis 2020.

Le diagnostic de la Chambre Régionale des Comptes est le suivant : des dépenses de fonctionnement trop élevées, une mauvaise gestion des deniers publics, un niveau d'endettement sans précédent, les règles de la commande publique non respectées ainsi que le doublement du nombre de contractuels. Face à ce constat alarmant, la majorité municipale a fait le choix d'augmenter fortement la taxe foncière en 2023 plutôt que de réduire ses dépenses de fonctionnement. Cette décision contraire à sa promesse de campagne est l'illustration d'un mépris total des électeurs.

La majorité municipale nous rappelle aussi avec constance qu'elle n'est pas responsable des difficultés financières de la ville. Elle se défait sur l'Etat, en rejetant la faute sur une mauvaise conjoncture économique et sur le gouvernement.

Elle ajoute désormais une nouvelle excuse, la suppression de la taxe d'habitation pourtant compensée à l'euro prêt !

Personne n'est dupe !

Il est urgent de changer de trajectoire, nous devons dépenser moins mais dépenser mieux, en faveur de l'école, de la police municipale, du cadre de vie et de la rénovation des établissements publics.

Kremlinoises, Kremlinois, nous vous souhaitons une très bonne année 2024, comblée de bonheur et de santé !

L.Zinciroglu-N.Chiboub-JP.Ruggieri-L.Couto-L.El Krete

Les tribunes publiées
par les groupes politiques
du conseil municipal
engagent la seule responsabilité
de leurs auteurs.